

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 5. Juni 1967, um 18.15 Uhr, zur 16. Tagung der 37. Legislaturperiode zusammengetreten.

In den Nationalrat sind neu eingetreten:

Herr Anton Stadler, Gemeindeammann, von Altdorf (UR), in Altstätten, anstelle des verstorbenen Herrn Walter Klingler;

Herr Theodor Gut, Dr. jur., Verleger und Redaktor, von Stäfa und Männedorf, in Stäfa, anstelle des zurückgetretenen Herrn Albert Mossdorf;

Herr Walter Renschler, Dr. rer. publ., Redaktor, von Grimisuat, in Zürich, anstelle des zurückgetretenen Herrn Arthur Bachmann.

In den Ständerat sind neu eingetreten:

Herr Hans Munz, Dr. jur., Rechtsanwalt, von Sulgen, in Amriswil, anstelle des verstorbenen Herrn Jakob Müller;

Herr Eduard Amstad, Dr. jur., Regierungsrat, von Beckenried, in Stans, anstelle des zurückgetretenen Herrn Werner Christen.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 27. Januar 1967)

Der Bundesrat hat beschlossen, Herrn Emil Stadelhofer, von Schaffhausen, bisher Botschafter in Kuba, zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter in Japan zu ernennen.

Als neues Mitglied der Nationalen Fernsehprogrammkommission wählte der Bundesrat für den Rest der laufenden Amtsdauer Prof. Dr. Georg Thürer, Teufen bei St. Gallen, anstelle des zurückgetretenen Heinz Roschewski, St. Gallen.

Herr Hermann Hitz, von Untersiggenthal, dipl. Elektrotechniker, bisher Adjunkt II, wurde als Betriebsgruppenchef Ia bei der Direktion der Militärflugplätze gewählt.

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Luzern: an die Kosten der Erstellung einer Güterstrasse Kuchimoos mit Zufahrten, in der Gemeinde Escholzmatt,
2. Thurgau: an die Kosten der Korrektur der Thur.

(Vom 30. Mai 1967)

Der Bundesrat hat René Scherrer, dipl. El. Ing. ETH, von Basel und Seewen (SO), sowie Heinrich Würigler, dipl. Masch. Ing. ETH, von Rohrbach, als Chefs I eines Dienstkreises der Kriegstechnischen Abteilung gewählt.

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. a. Basel-Landschaft und Aargau: an die Kosten der Gesamtmelioration in den Gemeinden Hemmiken, Ormalingen, Rothenfluh, Hellikon und Wegestetten,
b. an die Kosten der Gesamtmelioration in den Gemeinden Buus, Maisprach, Zeiningen und Zuzgen,
2. Waadt: an die Kosten der Entwässerung und Güterzusammenlegung in den Gemeinden Cossonay, Lussery, Dizy, Gollion und Senarclens,
3. Wallis: an die Kosten der Erstellung einer Verbindungsstrasse Naters-Birgisch-Mund.

(Vom 31. Mai 1967)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das italienische Konsulat in Lausanne in den Rang eines Generalkonsulates erhoben worden ist. Er hat Herrn Paolo Angelini Rota das Exequatur als Berufs-Generalkonsul von Italien in Lausanne erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Freiburg, Waadt und Wallis.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderung im diplomatischen Korps vom 13. bis 26. Mai 1967

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Kongo

Herr Sébastien Landu-Lusala, Botschaftsrat.

USSR

Herr Semen S. Logatchev, Erster Sekretär.

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

Marokko

S. Exz. Herr Abdelkader Laraqui, Botschafter.

Beförderung

Spanien

Herr Angel Labayen, Graf de la Quinta de la Enjarada, Botschaftsrat,
in den Rang eines Ministers.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1967
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	23
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.06.1967
Date	
Data	
Seite	961-962
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 651

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.